
4alwasat.com.kw

 الغانم يعزي المويزري بوفاة شقيقه
تقدم رئيس مجلس الأمة مرزوق الغانم بصادق 
ال��ع��زاء، وخ��ال��ص الم��واس��اة إل��ى ال��ن��ائ��ب شعيب 

المويزري لوفاة شقيقه.
 وق��ال الغانم معزياً المويزري: »ص��ادق عزائنا، 
وخالص مواساتنا للأخ النائب شعيب المويزري، 

وإلى عائلة آل المويزري الكرام بوفاة شقيقه المغفور 
له بإذن الله مبارك شباب المويزري، سائلين المولى 
القدير أن يرحم الفقيد رحمة واسعة، ويسكنه فسيح 
جناته، ويحسن عزاءكم، ويجبر مصابكم، ويلهمكم 

وذويه جميل الصبر والسلوان«.

من جهة أخرى بعث رئيس مجلس الأمة مرزوق 
الغانم، أم��س، ببرقيتي تهنئة إل��ى رئيس مجلس 
النواب في جمهورية أوروغ���واي ألفريدو فراتي، 
ورئيسة مجلس الشيوخ بياتريس أرغيمون، وذلك 

بمناسبة العيد الوطني لبلديهما.

حمد روح الدين يسأل الفارس عن خطة البعثات الخاصة 
2021-2020 بكليات جامعة الكويت ومعايير خطة بعثات 

ريا�ض عواد 

أعلن النائب د. حمد أحمد روح الدين 
ع��ن توجيهه ح��زم��ة م��ن الاس��ئ��ل��ة الى 
وزير النفط و وزير التعليم العالي               

)نص السؤال(
في شهر فبراير 2021 تم الإعلان عن 
خطة البعثات الخاصة بكليات جامعة 
الكويت، ومن ضمن الكليات التي أعلنت 
احتياجها كلية الحقوق، وبشهر يونيو 
تمت مقابلة المتقدمين م��ن قبل لجان 
الأقسام العلمية، وعلى إثرها تم تقييم 
المتقدمين واعتماد ال��درج��ات النهائية 
وإرس��ال��ه��ا للجنة الكلية المكونة من 
رؤس��اء أقسام الم��واد العلمية وعضوية 
ك��ل م��ن عميد الكلية والعميد المساعد 

للشؤون الأكاديمية.
ونم��ا إل��ى علمنا ب��أن لجنة الكلية 
ل��م تلتزم ب��ق��رار لجنة القسم العلمي 
ب��ت��رش��ي��ح الم��رش��ح الأس��اس��ي ص��اح��ب 
اعلى متوسط تقييمبين المتقدمين في 
قسم القانون المدني، وإنما قامت بتغيير 
درجات القسم على نحو غير منصف 
ومخالف للوائح لذا نرجو الإجابة على 

الأسئلة التالية:
أولاً: خطة البعثات 2021/2020:

1 -أس������م������اء أع������ض������اء لج��ن��ة 
الكلية فيما يخص إع��لان وظيفة معيد 

بعثة في كلية الحقوق لهذا العام؟ 
2 - م�����ن ق�����ام ب��إع��داد م��ع��اي��ي��ر 
خ��ط��ة بعثات 2021/2020 وعلى 
الأخ��ص م��ع��ي��ار ع��دم الاع��ت��داد بدرجة 
الماجستير عند الابتعاث؟ وما هي المعاي
ير الموضوعية التي جعلت لجنة الكلية 
لا تحتسب درجة الماجستير لهذا العام 

على خلاف الأعوام السابقة؟
3 - لماذا قامت كلية الحقوق فقط هي 
التي استبعدت هذا المعيار من استمارة 
التقييم ب��خ��لاف ك��اف��ة كليات جامعة 

الكويت؟ 
4 -ه�����ل ت��ت��ق��ي��د لج���ن���ة ب��ع��ث��ات 
ال��ك��ل��ي��ة بم����ن تم ت��رش��ي��ح��ه م���ن قبل 

الأق���س���ام ال��ع��ل��م��ي��ة أم لا؟ وإذا ك���ان���ت 
ل���ه���ا ال���ص���لاح���ي���ة ب���ع���دم اع��ت��م��اد 
ترشيحات الأق��س��ام العلمية صاحبة 
الاختصاص فعلى أي أساس قانوني 

يكون ذلك؟
5 - هل غيرت لجنة الكلية ترشيحات 
الأق��س��ام العلميةواستبعدت م��ن كان 
م��رش��ح��ا أس��اس��ي��ا م��ن ب��ع��ض الأق��س��ام 
العلمية واستبدلتهم بمتقدمين لم 

يكونوا مرشحين أساسين؟
6 - ه��ل تم ترشيح متقدم ل��ه صلة 
قرابة من القائم بأعمال عميد الكلية 
السابق على ال��رغ��م م��ن ع��دم ترشيح 

القسم العلمي له؟
7 -ه��ل لأي ع��ض��و م��ن ه��ذه اللجنة 
صلة قرابة مع أحدالمرشحين؟ في حالة 
الإجابة بالإيجاب فمن هو العضو ومن 

هو المترشح؟
8 - ما هو متوسط التقييم لكل مرشح 
من القسم العلمي مقارنة مع متوسط 
التقييم لكل مرشح من لجنة البعثات؟ 
مع تزويدنا باستمارات تقييم القسم وا

ستمارات تقييم لجنة الكلية.
10 - ه��ل وج���دت لجنة الكلية أية 
مخالفات أو تج���اوزات ف��ي عمل لجان 
الأق���س���ام ال��ع��ل��م��ي��ة وع���ل���ى الأخ���ص 
الترشيحات؟ إذا كانت الإجابة بالإيجاب 

فما هي هذه التجاوزات؟
-11 هل قرار لجنة الكلية بترشيح 
المتقدمين قد ج��اء بإجماع الأع��ض��اء، أم 

كان هنالك أعضاء معترضين؟
12 - ه�����ل ص���ح���ي���ح أن���ه ق���د تم 
اس��ت��ب��ع��اد الم��رش��ح الم��ت��ص��در فيقسم 
ال���ق���ان���ون الخ����اص )م����رش����ح لمقعد 
القانون المدني(والمرشحة المتصدرة 
في قسم ق��ان��ون الج���زاء واستبدالهم 
بمتقدمين آخرين أدنى منهم لم ترشحهم 
ه��ذه الأق��س��ام م��ا ه��و ف����ارق التقييم 
ب��ين ه��ؤلاء ف��ي ك��ل م��ن لجنة القسم ول
جنةالكلية؟ وهل تخفيضهم حصل 
بسبب تعمد بعض الأع��ض��اء تقييمهم 

بشكل سيئ ويخالف الواقع والمعايير 
الموضوعية العادلة؟

13 - ه���ل ال��ت��زم��ت لج��ن��ة الكلية 
بمقابلة جميع المرشحين من قبل الأقسام 
العلمية، سواء كان ترشيحهم ترشيح 

أساسي أو ترشيح لدرجة إضافية؟
14 - ب��ال��ن��س��ب��ة لم��ع��اي��ي��ر التقييم 
الموضوعية؛ هل بإمكان أعضاء لجنة 
الكلية التلاعب بها وتغييرها عن ما هي 

عليه في لجنة القسم العلمي؟
على سبيل المثال أن يتم إعطاء المر
شح 1 من 2.5 فيمايتعلق بالخبرة الع
ملية في لجنة القسم العلمي، ثم تأتي

لجنة الكلية وتعطيه 0 من 2.5 مثلا؟ً
15 -ه���ل الخ���ب���رة ال��ع��م��ل��ي��ة ل��دى 
المتقدم وحصوله على شهادة الماجستير 
وحصوله على جوائز علمية وحيازته لأ
بحاثمحكّمة تساهم في الرفع من درجة 
النضج والطموح لدى المتقدم؟ أم ليس 

لها أي تأثير؟ 
 16 - م��اذا إذا ك��ان المتقدم قد شغل 
وظيفة عضو هيئة تدريس في أكاديمية 
معينة هل هذا يؤخذ بالاعتبار لقياس 

درجات النضج والطموح لديه؟
17 - م��ا ه��ي المعايير وال��ض��واب��ط 
)الموضوعية( لقياس درج��ة النضج 
والطموح ل��دى المتقدم ومدى التفاوت 
بينهما؟ أم أن العضو لا سلطان عليه في 

تقييمه؟ 
18 - ه����ل ص��ح��ي��ح ب����أن ال��ق��ائ��م 
ب��أع��م��ال عميد كلية الح��ق��وق رف��ض 
تمكين رئيس القسم العلمي من إب��داء 
تحفظه واعتراضهفي محضر الاجتماع؟ 
19 - ف������ي ب���رن���ام���ج ب���ع���ث���ات 
2020، هل تم تخطي المرشح الثالث 
في التقييم )عبدالله الكندري( و إعطاء 
المقعد للمرشح الرابع؟ وما سبب هذا 

التخطي ومبرراته؟ 
 ث��ان��ي��اً: لج��ن��ة ال��ت��ظ��ل��م��ات خطة 

بعثات 2018/2017:
20 -ما صح��������ة المعل��������������ومات 

التي وردت إلينا عن ص��دور ق��رار من 
لجنة التظلمات لص���������الح المتقد
م /ع��ب��د الله الكندري لخطة بعثات 
2019/2020 ولم يتم تنفيذه من قبل 

الكلية؟ 
21 -هل صحيح بأن )التظلم المقبول( 
ي��ت��م إرس��ال��ه لاح��ق��ا إل���ى ذات اللجنة 
ال��ت��ي اخ��ت��ص��ام��ه��ا الم��ت��ق��دم أم���ام لجنة 
التظلمات لتقوم بإعطاء الموافقة على 
تنفيذه من عدمه، فيكون الخصم للمتظلم 

هو ذاته الحكم؟! 
22 -  ه��������������������ل رأي لج���ن���ة 
التظلمات )استئناسي غير ملزم( للجنة 
الكلية أم أنه رأي ملزم لها وواجب ال
تنفيذ؟ وإذا لم يكن ملزماً فما الحاجة 
لتشكيل لجنة التظلمات وإهدار المال 

العام والوقت عليها؟
23 - هل هناك حكم سابق من القضاء 
الكويتي يبطل فيه تصنيف الجامعات 
الاجنبية؟ وهل استمرت كلية الحقوق 
بتبني نفس التصنيف للأعوام السابقة؟

حمد روح الدين 

الخليفة لوزير الصحة: كم عدد 
الحالات التي تلقت علاجاً في 

المصحات والمستشفيات الحكومية 
والخاصة إثر تعاطي المخدرات؟

أعلن النائب م��رزوق الخليفة عن 
توجيه سؤالا إلى وزير الصحة            

)نص السؤال( 
» تح���رص دول����ة ال��ك��وي��ت على 
تطوير استراتيجيات بناءة لمكافحة 
آف��ة الم��خ��درات والم��ؤث��رات العقلية 
بالتعاون بين شتى الجهات المعنية 
محلياً وإقليمياً ودول��ي��اً للحد من 
انتشارها في المجتمع لا سيما وقائياً 
وعلاجياً خصوصاً أنها باتت مشكلة 

عالمية مؤرقة للدول والمجتمعات » 
يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي: 

- كم عدد الحالات التي تلقت علاجاً 
بمصحات ومستشفيات ال��وزارة أو 
المصحات والمستشفيات الخاصة 
إثر تعاطي المخدرات بأنواعها منذ 2 

أغسطس 2016 وحتى تاريخه؟  
- ك��م ع��دد ح��الات ال��وف��ي��ات التي 
تسببت بها المخدرات بجرعات زائدة 
أو ت��أث��راً بتعاطي الم��خ��درات منذ 2 

أغسطس 2016 وحتى تاريخه؟
- هل تتعامل ال��وزارة مع تعاطي 
الم��خ��درات ك��إدم��ان الم��خ��درات بأنه 
م��رض يمكن ع��لاج��ه- وه��ل تصنف 
ال���وزارة تعاطي الم��خ��درات كأنواع 

بدرجات؟ تزويدي بجدول التصنيف 
إن وجد- إن كانت 

ال������وزارة ت��ت��ع��ام��ل م��ع الإدم����ان 
ك��م��رض، فهل ل��دى ال����وزارة خططاً 
لإنهاء مصحات متخصصة لعلاج 
وتأهيل متعاطي ومدمني المخدرات؟ 

تزويدي بتلك الخطط إن وجدت. 

مرزوق الخليفة  

فايز الجمهور لرنا الفارس: لماذا أوقفتم استقبال 
معاملات المواطنين الخاصة بتغيير العناوين من 

مبنى »المعلومات المدنية« بالجهراء؟
وج��ه النائب فايز الجمهور س��ؤالا إل��ى وزي��رة 
الأشغال العامة وزي��رة الدولة لشؤون الاتصالات 
وتكنولوجيا المعلومات د.رن���ا ال��ف��ارس، ق��ال في 
مقدمته: تعد محافظة الجهراء من المحافظات التي 
يتطلب وجود كافة الخدمات بها وذلك نظرا لوجود 
كثافة سكانية عالية بها، حيث يسكنها ما يقارب من 

590 ألف نسمة من المواطنين والمقيمين.
فعلى ال��رغ��م م��ن وج���ود مبنى للهيئة العامة 
للمعلومات المدنية إلا أنه لوحظ الكثير من الشكاوى 
من المواطنين أثناء مراجعتهم مبنى الهيئة لإنجاز 
معاملاتهم.  وقد نمى إلى علمنا إيقاف عدة معاملات 
منها تغيير العناوين للمواطنين ومعاملات زوجات 
الكويتيين وأبناء الكويتيات من مواطني دول مجلس 
التعاون بالإضافة إل��ى النقص الشديد بالموظفين 
العاملين بالقسم الخاص باستقبال المواطنين بذات 
المبنى. حيث لا يوجد إلا ع��دد محدود من الموظفين 
متمثل في رئيس القسم وموظفتين، ما تسبب في 
صعوبات وم��ع��ان��اة ش��دي��دة ف��ي إنج���از معاملات 
المواطنين أدى إلى تعطيل مصالحهم وإرغامهم على 

مراجعة أماكن أخرى بعيدة عن نطاقهم السكني.
وطالب تزويده وإفادته بالآتي:

1 -م��ا الخ��دم��ات ال��ت��ي توفرها الهيئة العامة 
للمعلومات المدنية للمواطنين بمبنى الهيئة بمحافظة 

الجهراء؟
2 -يرجى تزويدي بكشف يتضمن أسماء وأعداد 
الموظفين العاملين بمبنى الهيئة العامة للمعلومات 

المدنية بمحافظة الجهراء؟
3 - ما أسباب إيقاف استقبال معاملات المواطنين 
الخاصة بتغيير العناوين من مبنى الهيئة بمحافظة 
الج��ه��راء؟ وه��ل يقتصر إيقاف معاملات المواطنين 
الخاصة بتغيير العناوين بمحافظة الجهراء فقط أم 
يشمل باقي المحافظات؟ وهل تم رصد مخالفات على 
تغيير العناوين بمبنى الهيئة بمحافظة الجهراء؟ إذا 
كانت الإجابة بنعم، يرجى تزويدي بما يفيد ذلك، وما 
الخدمات التي يقدمها مبنى الهيئة بمحافظة الجهراء 

للمواطنين إذا لم يكن منها تغيير العنوان؟
4 -ه��ل تم إي��ق��اف استقبال معاملات زوج��ات 
الكويتيين وأبناء الكويتيات من مواطني دول مجلس 
التعاون؟ إذا كانت الإجابة بنعم، يرجى تزويدي 

بأسباب ذلك.
5 - هل تم إيقاف شهادات الكويتيين بمبنى الهيئة 
بمحافظة الجهراء؟ إذا كانت الإجابة بنعم يرجى 
تزويدي بأسباب ذلك الإيقاف الذي أدى إلى تعطيل 
مصالح المواطنين واضطراهم إلى الذهاب إلى المبنى 

الرئيسي للهيئة بجنوب السرة؟ 
6 - ما الخدمات والمعاملات التي يقدمها مكتب 
السجل المدني في مبنى الهيئة بمحافظة الجهراء فيما 

يخص المواطنين في ظل وجود موظفتين فقط؟
7 -ما الحاجة إلى صرف ورصد ميزانية ضخمة 
لإنشاء مبنى الهيئة بمحافظة الجهراء حيث إنه لا 
يقدم خدمات متكاملة للمواطنين ويتم الطلب منهم 
التوجه للمبنى الرئيسي للهيئة بجنوب السرة 
لإنج��از معاملاتهم مع العلم ب��أن النظم والآليات 

المتبعة بالإجراءات واحدة لا تتغير؟
8 -هل قدمت شكاوى من المواطنين للهيئة العامة 
للمعلومات المدنية بمحافظة الج��ه��راء؟ إذا كانت 
الإجابة بنعم، يرجى تزويدي بأعداد الشكاوى التي 

قدمت في هذا الشأن.
9 -م��ا الخ��ط��وات والإج����راءات التي اتخذتها أو 
ستتخذها الهيئة العامة للمعلومات المدنية بمحافظة 
الجهراء للتعامل مع شكاوى المواطنين للتيسير عليهم 

في إنجاز معاملاتهم؟

فايز الجمهور 
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فارس العتيبي يطالب وزير الإعلام 
بقائمة بالمطبوعات الممنوع تداولها

أع��ل��ن ال��ن��ائ��ب ف��ارس 
سعد العتيبي  عن تقديمه 
سؤالا الى الإعلام والثقافة 
ووزي���ر ال��دول��ة لشؤون 

الشباب ) نص السؤال (
ي�����رج�����ى إف�����ادت�����ي 

وتزويدي بالآتي:
1 - كشف بأسماء من 
تم الاستعانة بهم على 
بند الم��ك��اف��آت م��ن خ��ارج 
ال������وزارة وذل����ك للعمل 
ب��وزارة الإعلام والجهات 
التابعة لكم لكل جهة على 
ح��دى وذل��ك منذ توليكم 
ال�����وزارة وح��ت��ى ت��اري��خ 

ورود السؤال ؟ 
2 - هل تم تعيين ممن 
تم الاستعانة بهم لدى 
الوزارة أو أي جهة تابعة 

؟ اذا ك��ان��ت الإج��اب��ة بنعم ي��رج��ى ت��زوي��دي 
بكشف ب��أس��م��اء م��ن تم تعيينهم وص��ورة 

ضوئية من قرارات تعيينهم .
3 -هل أعلن عن الوظائف التي تم التعيين 
بها من المستعان بهم ؟ وهل تم مخاطبة ديوان 
الخدمة بشأن الحاجة لسد الشواغر بالوظائف 
المطلوبة وتم تعيين المستعان بهم  ؟اذا كانت 
الإجابة بنعم يرجى تزويدي بصورة ضوئية 
من هذه المخاطبات وصورة من الإعلان لهذه 

الوظائف وأسماء المتقدمين .
 4  ( : بشأن الرقابة على المطبوعات يرجى 

افادتي وتزويدي بالاتي :
 1  - ق��ائ��م��ة بجميع 
الم���ط���ب���وع���ات الم��م��ن��وع 
ت���داول���ه���ا م��ن��ذ تطبيق 
ال��ق��ان��ون رق���م 3 لسنة 
2006 بشان المطبوعات 

والنشر.
  وه����ل ه����ذه ال��ق��ائ��م��ة 
م����ت����اح����ة ل���ل���غ���ي���ر او 
م��ن��ش��ورة ح��ت��ى يتسنى 
للمستوردين الاطلاع على 

ما هو ممنوع؟
 2  - ق��ائ��م��ة بجميع 
المطبوعات التي استوردت 
طبقا لأحكام القانون 17 
لسنة 2020 بشان تعديل 
اح���ك���ام ال���ق���ان���ون رق��م 
3 ل��س��ن��ة 2006 بشان 
الم��ط��ب��وع��ات وال��ن��ش��ر، 
وتحديد الممنوع منها حسب القانون رقم 3 
لسنة 2006 قبل تعديله، والاج���راء المتخذ 
من ال���وزارة ج��راء استيراد ه��ذه المطبوعات 
السابق منعها، مع تحديد أسماء المستوردين، 
والتعديلات على هذه المطبوعات ان وجدت، 
والاج��راء المتخذ تجاههم من تطبيق القانون 

حتي تاريخه
 3  - ما هو القانون الذي تستند اليه الوزارة 
بالرقابة المسبقة على الاف��لام السينمائية 
والمسلسلات والكتب والمطبوعات او اي رقابة 

مسبقة اخرى تباشرها الوزارة.

فارس العتيبي 

حسن جوهر يقترح توحيد
الامتيازات في المختبرات الطبية 

وصرف بدل الضوضاء للعاملين
أعلن النائب د. حسن جوهر عن تقدمه 
ب��اق��ت��راح برغبة، ب��إع��ادة النظر بالهيكل 
الخاص لفنيي المختبرات وتوحيد البدلات 
والام���ت���ي���ازات الم��ال��ي��ة ب��ين ال��ع��ام��ل��ين في 
المختبرات الطبية، وصرف بدل الضوضاء 

المقر من ديوان الخدمة المدنية منذ 2012.
ونص الاقتراح على ما يلي:

يعد فنيو المختبرات الطبية من الكوادر 
المهنية المهمة في منظومة الرعاية الصحية 
وذلك لدورهم الحيوي للمرضى، وتقتضي 
طبيعة ه��ذه المهنة التعامل م��ع العينات 
الخ��ط��رة م��ن س��وائ��ل الج��س��م وغ��ي��ره��ا من 
المواد الكيمائية إلى جانب استخدام الأجهزة 
الطبية الدقيقة والخطرة وأجهزة الضوضاء 
من أجل إع��داد النتائج النهائية وتقديمها 
للأطباء المختصين للبدء في بروتوكولات 

العلاج.
وتقع مسؤولية ه��ذه الم��ه��ام الجسيمة 
والحساسة على عاتق فنيين المختبرات 
الطبية خلف الكواليس كنقطة البداية 
لتقديم الخدمات الصحية المناسبة بمشاركة 
زملائهم الأطباء والصيادلة والإداريين، الأمر 
الذي يُحتّم علينا الاهتمام بهذه المجموعة 
والاهتمام بمطالباتهم ومراجعة الوصف 
الوظيفي لهم في إدارة خدمات المختبرات 

الطبية.
لذا فإنني أتقدم بالاقتراح برغبة التالي:

»إع���ادة النظر بالهيكل الخ��اص لفنيي 
الم��خ��ت��ب��رات ال��ع��ام��ل��ين ف��ي إدارة خ��دم��ات 
المختبرات التابعة ل����وزارة الصحة بما 
يسمح لهم بالحصول على مسميات إدارية 
تتناسب م��ع خبراتهم ف��ي الم��ج��ال وتقلد 
المناصب الإداري���ة، والمشاركة في مجلس 
أقسام المختبرات الطبية، مع توحيد البدلات 
والامتيازات المالية بين العاملين في مختلف 
المراكز التابعة لإدارة المختبرات الطبية، 
وص���رف ب��دل ال��ض��وض��اء الم��ق��ر م��ن دي��وان 

الخدمة المدنية منذ 2012«.

حسن جوهر 

أسامة الشاهين يقترح تخصيص فترات للشباب 
للتزلج على الجليد في نادي الألعاب الشتوية

أعلن النائب أسامة الشاهين عن تقدمه باقتراح 
برغبة بتخصيص ساعات أو فترات للشباب في 
صالة نادي الألعاب الشتوية الكويتي للتزلج على 

الجليد.
ونص الاقتراح على ما يلي: 

ال��ك��وي��ت تسعى لتوفير الم��راف��ق الترفيهية 
والرياضية لأبنائها، لممارسة هوياتهم والاستمتاع 
بها، والكثير من الشباب الكويتي مهتم بالرياضات 
الشتوية، ولكن للأسف لا توجد مرافق تستوعب 
هذه المجموعة من الشباب وتسمح لهم بممارسة 

رياضاتهم، خاصة بعد إغلاق »صالة التزلج«.
ولما كان »نادي الألعاب الشتوية الكويتي« قد 
بدأ مؤخرًا بالسماح للعامة من فئة العوائل بدخول 
صالة التزلج الخاصة به، ولكن لم تتم اتاحة أي 

فترات لفئة الشباب.
فإنني أتقدم بالاقتراح برغبة التالي:

 تخصيص ساعات أو فترات للشباب في صالة 
ن��ادي الأل��ع��اب الشتوية الكويتي للتزلج على 

أسامة الشاهين الجليد .

المضف يطالب بإعادة 
فتح وظيفة محامي 

في البلدية

مهلهل المضف

تقدم النائب مهلهل المضف باقتراح 
برغبة لإعادة فتح وظيفة محامي البلدية 
ونشر إعلان توظيف واستكمال شواغر 
الوظائف القانونية في جميع المؤسسات 

والهيئات.

صالح المطيري يسأل عن إجراءات »الجمارك« في دخول 
وخروج الحاويات؟ وهل يوجد استثناء من تلك الإجراءات؟

وجه النائب د.صالح المطيري سؤالين 
إل��ى زي��ر ال��داخ��ل��ي��ة الشيخ ث��ام��ر العلي 

الصباح، جاءا كما يلي:
وطالب في السؤال الأول إفادته وتزويده 

بالآتي:
1 -نم���ى إل���ى علمي أن أح���د شاغلي 
الوظائف الإش��راف��ي��ة ف��ي الإدارة العامة 
للجمارك شريك في شركة للبضائع المقلدة، 
وأن تلك الشركة ضُبطت، فما الإج��راءات 
الم��ت��خ��ذة ح��ي��ال ذل���ك؟ وه��ل شكلت لجنة 
تحقيق؟ مع ت��زوي��دي بجميع المستندات 

ذات الصلة.
2 -ك��م ع��دد وم��ا ن��وع الم���واد المخالفة 
الم��ض��ب��وط��ة م��ن��ذ ت��اري��خ 2017/1/1 
وحتى تاريخ ورود هذا السؤال؟ مع بيان 
الإج��راءات المتخذة حيال كل مخالفة على 

حدة بشكل تفصيلي.
3 -فيما يخص عقد المركبات )مناقصة 
أ ح ش م /2017/1 - 2018( هل سجلت 

مخالفات وتج����اوزات بخصوصه؟ مع 
تزويدي بجميع المستندات ذات الصلة.

وط��ال��ب ف��ي ال��س��ؤال ال��ث��ان��ي إف��ادت��ه 
وت��زوي��ده بالآتي: 1 -م��ا الإج���راءات التي 
تتبعها الإدارة العامة للجمارك في دخول 
وخ��روج الحاويات؟ وهل يوجد استثناء 
من تلك الإجراءات؟ يرجى تزويدي بجميع 
المستندات المتعلقة ف��ي الم��وض��وع س��واء 

الإجراءات أو الاستثناءات.
2 -م���ا م���دى ص��ح��ة خ���روج ح��اوي��ات 
م��ن الم��وان��ئ الكويتية دون تفتيش؟ إذا 
ك��ان ذل��ك صحيحا، يرجى بيانه بشكل 
تفصيلي لكل حالة على ح��دة، وذل��ك منذ 
تاريخ 2017/1/1 جتى تاريخ ورود هذا 
السؤال، وبيان الإج��راءات المتخذة في هذا 

الشأن.
3 - هل شُكّلت لجنة تحقيق في موضوع 
خروج هذه الحاويات؟ إذا كانت الإجابة 

صالح المطيري بالإيجاب، فما نتائج التحقيق؟.


